

Paritarias: el Gobierno recibió otro revés del sindicalismo



La Asociación Mendocina de Profesionales de la Salud rechazó este viernes el aumento del salario del 46% que ofreció el Gobierno de Mendoza. De esta forma, Ampros se sumó a lo ya decidido por ATE.

La propuesta hecha por el Ejecutivo provincial, que se extendió a todos los sectores, consiste en un esquema mixto de incrementos porcentuales y sumas fijas en el cual se contempla una recomposición integral del **salario de 46% promedio para este año**.

La secretaria general de esa entidad, Claudia Iturbe, señaló que la propuesta del gobierno fue la misma que para el resto de los empleados públicos. “No era lo que esperábamos,



los profesionales de la salud tenemos un valor agregado”, señaló tras la reunión que mantuvo el gremio con el Gobierno.

Fuente: El Sol